



Die Auszubildenden des Parkhotel Weiskirchen
mit Peregrin Maier und Markus Schraut

Viva España im Parkhotel Weiskirchen

Auch dieses Jahr nahmen die Auszubildenden des 4*Superior Parkhotel Weiskirchen das Zepter wieder selbst in die Hand und organisierten einen kompletten Abend in Eigenregie. Mit Flamenco Musik, erlesenen Weinen und kulinarischen Highlights nahmen sie ihre fast 100 Gäste mit auf eine spanische Genuss- und Gourmetreise.

Mit Charme und Humor führten Henri Aulinger – Azubisprecher im Parkhotel Weiskirchen und seine Stellvertreterin Sina Hobein durch den Abend. Bereits die liebevolle Dekoration im spanischen Stil sowie der passend ausgeleuchtete Bankettsaal vermittelte den Gästen den spanischen Flair und das Motto des Abends. Absolute Highlights waren natürlich die erstklassige spanische Küche und die große Wein-Bar mit fachkundiger Beratung.

Eltern, Freunde, Ausbilder, Lehrer und Lieferanten waren absolut begeistert von dem rundum gelungenen Abend, der jedes Jahr mit Spannung und großer Vorfreude erwartet wird. „Ich bin stolz auf unsere Azubis!“ – so Peregrin Maier, Direktor und Eigentümer des Parkhotel Weiskirchen. „Es ist immer wieder schön zu sehen, mit welchem Engagement unsere Azubis diesen besonderen Tag im Jahr in Eigenregie organisieren und dabei zeigen, was sie in Ihrer Ausbildung bereits alles gelernt haben.“

Der diesjährige Azubi-Abend macht erneut die hervorragende Ausbildung unter Verantwortung des Stellv. Direktors Markus Schraut im Parkhotel Weiskirchen deutlich. Ein kompletter Abend, allein durch Azubis organisiert und die darauf aufbauenden Azubifahrt - eine Kombination die ihresgleichen sucht und durchaus einmalig in Deutschland ist.